

InternationaleStiftungzurFoerderungvonKulturundZivilisation Gegründet 1995 von Erich Fischer

MUSIK AM NACHMITTAG Dienstag, den 23. November 2021 – 15 Uhr alter speicher Ebersberg

"Europa Furioso" Virtuose Instrumentalmusik & schwelgerische Opernarien

Die gemeinnützige *Internationale Stiftung zur Foerderung von Kultur und Zivilisation*, München veranstaltet gemeinsam mit der Stadt Ebersberg am **Dienstag, 23. November 2021 um 15 Uhr im alten speicher Ebersberg** ein klassisches **Konzert für ältere Menschen**. Auf dem Programm steht das heitere gemischte Programm "Europa Furioso". Musik am Nachmittag findet bereits zum 4. Mal in Ebersberg statt. Die Schirmherrschaft übernimmt der Erste Bürgermeister Ulrich Proske. Der Eintritt ist frei. Karten (max. 2 Stück je Abholer) sind kostenlos erhältlich im Bürgerbüro - zu den gewohnten Öffnungszeiten - in der Woche vom 08.-12.11.2021.

Musik am Nachmittag wurde im Jahre 1996 vom Stifter Erich Fischer als Dankeschön an die ältere Generation ins Leben gerufen. Seither wurden deutschlandweit mehr als 11.000 Musiknachmittage für rund 1.000.000 begeisterte Senioren veranstaltet, teils als öffentliche Veranstaltung in festlichen Sälen, teils direkt in Altenheimen.

Johannes Erkes, Musikdirektor der Stiftung sowie selbst renommierter Solist und Kammermusiker, hat zusammen mit seinen hochbegabten Musikerkollegen ein Programm zusammengestellt, welches Sie in die Welt der Oper entführt: Erleben Sie unter dem Motto "Europa Furioso" eine Zusammenstellung hochvirtuoser Instrumentalmusik und mitreißenden Gesangs des europäischen Opernrepertoires. Darüber hinaus bietet Johannes Erkes gewohnt kenntnisreich und charmant Interessantes zu Werken und Komponisten. Im besten Sinne also Klassik für Jedermann!

Weitere Informationen zur Stiftung unter: www.internationalestiftung.de